
 
 

Protokollauszug 
aus der 

53. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen 
und Verkehr  

vom 27.06.2017 

 
öffentlich 
Top 4.2 Effiziente Flächennutzung in Potsdam 

16/SVV/0320 
geändert beschlossen 

 
Frau Hüneke bringt für die antragstellende Fraktion folgende Neufassung des Antrages ein und 
erläutert, dass die Verwaltung deutlich gemacht habe, dass der Ursprungsantrag nicht umsetzbar 
sei. Gemeinsam mit der Verwaltung habe man sich auf diese neue Fassung verständigt. 
 
„Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bei Bauvorhaben der Stadt bzw. ihrer nachgeordneten 
Einrichtungen und Firmen dafür Sorge zu tragen, dass zuerst alle Möglichkeiten einer effiziente-
ren Flächennutzung ausgelotet werden, um wertvolle Naturräume zu schützen. Dabei sollen auch 
die Eigentümer von Flächen in der Nachbarschaft geprüft und die Möglichkeit einer Einbeziehung 
erkundet werden.“ 
 
 
Herr Eichert hält die Intention des Antrages für einen guten Ansatz für die wachsende Stadt. 
 
 
Auch Frau Reimers begrüßt den Antrag ausdrücklich. 
 
 
Der Ausschussvorsitzende stellt die neue Fassung zur Abstimmung. 
 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr empfiehlt der Stadtverordnetenver-
sammlung zur Beschlussfassung: 
 
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bei Bauvorhaben der Stadt bzw. ihrer nachgeordneten 
Einrichtungen und Firmen dafür Sorge zu tragen, dass zuerst alle Möglichkeiten einer effiziente-
ren Flächennutzung ausgelotet werden, um wertvolle Naturräume zu schützen. Dabei sollen auch 
die Eigentümer von Flächen in der Nachbarschaft geprüft und die Möglichkeit einer Einbeziehung 
erkundet werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 6 
Ablehnung: 0 
Stimmenthaltung: 1 

 
 


